

Gemeinsame Plattlerprobe der Gaugruppe Tegernseer Tal

Wie schon in vielen anderen Veranstaltungen geschehen, pflegen und erhalten die Trachtenvereine im Tegernseer Tal gemeinsam das alpenländische Brauchtum und die Tradition. So auch diesmal wieder bei der gemeinsamen Plattlerprobe im Gmunder Neureuther Saal. Die Plattlergruppen der Talvereine tanzten und plattelten, was sie sonst in ihren Vereinsheimen proben und einstudieren.

Die 4 Musikanten spielten mit Ziach Bariton und Gitarre nicht nur Plattler, sondern auch Volkstänze, Walzer und Boarische, für den allgemeinen Tanz, so dass für jeden was dabei war. Gruppenvorstand Wolfgang Schäffler und seine Vorstandschaft konnten sich über die rege Teilnahme freuen.

